



| | |
|------------|--------------------|
| Superficie | 248 m ² |
| Référence | L0728ST |
| Prix | 20 000 € |

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

Très belle Bastide provençale située au coeur des vignes avec un bel aperçu sur la baie de Pampelonne, elle comprend :- un hall d'entrée avec toilettes invités- une belle pièce à vivre avec cuisine familiale ouvrant sur une salle à manger et un salon- une très belle cuisine professionnelle avec entrée indépendante- une chambre de maîtres (lit 180) avec dressing et salle de bain (douche/double vasques/baignoire)- 2 chambres (lit 160/2X90) communicantes avec 2 salles de douches (douches/wc)- 2 chambres (lit 160/180) indépendantes avec 2 salles de bainsEquipements :internet par la fibre, ...

Very beautiful Provençal Bastide located in the heart of the vineyards with a beautiful view of the bay of Pampelonne, it includes:- an entrance hall with guest toilet- a beautiful living room with family kitchen opening onto a dining room and a living room- a very nice professional kitchen with independent entrance- a master bedroom (bed 180) with dressing room and bathroom (shower/double basins/bath)- 2 connecting bedrooms (bed 160/2X90) with 2 shower rooms (showers/wc)- 2 independent bedrooms (bed 160/180) with 2 bathroomsFacilities: internet by fiber, heated pool with chlorine cover, ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

